

Malam Resepsi Kenegaraan, Pj. Bupati Asraf: Wujud Rasa Syukur Atas Kemerdekaan

Soni Yoner - KERINCI.JURNALIS.ID

Aug 20, 2024 - 12:30



KERINCI, JAMBI - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kerinci menggelar Resepsi Malam Kenegaraan dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) ke-79 Tahun 2024 di Ruang Pola Lantai 3 Kantor Bupati Kerinci, Bukit Tengah Siulak, pada Sabtu malam. (17/8/2024).

Resepsi kenegaraan merupakan rangkaian dari acara peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-79, setelah pada pagi harinya melaksanakan peringatan

detik-detik proklamasi dengan pengibaran bendera pusaka dan ditutup dengan upacara penurunan bendera pusaka pada sore harinya.

Resepsi Malam Kenegaraan dihadiri langsung oleh Pj. Bupati Kerinci Asraf, S.Pt, M.Si bersama Ketua DPRD Kabupaten Kerinci Edminuddin, SE, MH, Dandim 0417 Kerinci Letkol Inf. Eko Budiarto, Kapolres Kerinci AKBP Muhammad Mujib, dan perwakilan unsur Forkopimda lainnya, serta hadir pula Sekda Kerinci Zainal Efendi, Para Asisten, Staf Ahli, Kepala Perangkat Daerah, Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Kerinci, Ketua Darma Wanita dan jajaran istri Forkopimda, TNI, Polri, ASN, Camat beserta jajaran dan tampak hadir pula Kepala Imigrasi Kabupaten Kerinci dan Kepala Bandara Depati Parbo yang ikut memeriahkan malam resepsi.

Dalam sambutannya Pj. Bupati Asraf mengatakan, malam Resepsi Kenegaraan merupakan sebuah wujud rasa syukur Atas kemerdekaan yang diraih dari perjuangan dan mengenang kembali ingatan kita terhadap nilai-nilai pengorbanan para kusuma bangsa dalam memproklamirkan kemerdekaan, bangsa dan negara.

“Rangkaian acara yang berlangsung semarak dan tetap khidmat ini merupakan sebagai wujud rasa syukur atas pencapaian dan kemajuan yang kita raih setelah kemerdekaan, sekaligus menjadi sumber inspirasi dan motivasi kita untuk meraih prestasi dan kemajuan pembangunan,” ujar Pj. Bupati Asraf.

“Selamat Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-79. Dirgahayu Bangsaku, Jayalah Terus Negeriku,” tambah Pj. Bupati Asraf.

Dalam kesempatan yg sama, Pj. Bupati Asraf juga menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada semua pihak yang telah bekerja keras dalam mensukseskan seluruh rangkaian kegiatan HUT RI Ke-79 Tahun 2024 di Kabupaten Kerinci. Tak lupa juga Pj. Bupati Asraf mengucapkan, terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada para anggota Paskibraka Kabupaten Kerinci yang telah melaksanakan tugas dengan teramat baik.

“Kami atas nama Pemerintah Kabupaten Kerinci mengucapkan terima kasih dan memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada para anggota Paskibraka Kabupaten Kerinci beserta pelatih yang merupakan putra-putri terbaik Kabupaten Kerinci di bawah binaan dan asuhan Badan Kesbangpol Kabupaten Kerinci, bersama Kodim 0417 Kerinci beserta segenap unsur TNI/Polri, atas suksesnya mengibarkan bendera merah putih di Kabupaten Kerinci pada peringatan HUT RI ke-79,” tutupnya.

Sebelumnya dalam sambutan panitia pelaksana, disampaikan oleh Asisten Pemerintahan dan Kesra Setda Kerinci Drs. Linda Martiani, MM, menyampaikan laporan terkait persiapan pelaksanaan rangkaian kegiatan hingga pelaksanaan ini diselenggarakan, serta menyampaikan permintaan kepada Pj. Bupati Kerinci untuk memberikan sambutan pada acara malam resepsi kenegaraan di malam hari ini

Acara Resepsi Kenegaraan dimeriahkan dengan hiburan kesenian tari tradisional, penampilan video kilas balik kegiatan Pemerintah Kabupaten Kerinci, dan penyerahan hadiah hasil lomba rangkaian kegiatan dalam rangka

memeriahkan peringatan HUT RI Ke 79 di Kabupaten Kerinci.

Kegiatan berlangsung semarak dan khidmat mewarnai suasana malam seraya menunjukkan penghormatan terhadap semangat perjuangan kemerdekaan yang telah diwariskan oleh para pahlawan bangsa.